

Artikel vom 01.02.2023

Rattelsdorfer Bürgermeisterwahl



Heute wollen wir mal über unsere Gemeindegrenzen hinausblicken.

Genauer gesagt knapp 5 km in den Norden. Nach Rattelsdorf.

Dort wird bald die Bürgermeisterwahl durchgeführt. Als Speerspitze der CSU Rattelsdorf, Ebing und Mürbsach kandidiert für das Oberhaupt der Gemeinde niemand Geringerer als Hans-Jürgen Scheerbaum.

Ein Blick auf seine sozialen Medien lassen schnell erkennen, dass er ein Mann ist, dem seine Gemeinde sehr am Herzen liegt und viele Visionen hat.

Wir von der CSU Breitengüßbach drücken dir alle die Daumen und sind uns sicher: Hans-Jürgen Scheerbaum wäre ein fantastischer Bürgermeister!